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市政に対するご意見・ご要望等ありましたらご一報ください。
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３月定例議会開催

　　

たけのこ出荷制限解除

（全文は図書館等に置いてある『白井市議会会議録』をご覧下さい。)

紛争解決センターに申立て

バイオマスタウン構想

　　　　   2006年1月
白井市議会報告 No.027

発行部数：18,500部

３月議会では市長の政治姿勢について一般質問をしました。

★岩田のりゆきプロフィール★
　　1954年山口県生まれ
　　会社員を経て2000年白井町議会議員初当選
元　：白井町区長会理事
　　　エクセレントタウン自治会会長
　　　北総・公団鉄道運賃値下げを実現する会会長
　　　白井町市制準備町民会議委員
現在：白井市議会環境経済常任委員長
　　　白井市議会議会運営委員長
　　　七次台中学校区地区社会福祉協議会推進委員
　　　手話サークル“梨の実”役員
　　　白井市あそばね会副実行委員長
　　　｢白井脳いきいき教室」運営スタッフ

　2月13日～3月19日まで35日間の日程で3月定例議会が開催されました。
　政治倫理審査委員の承認のあと、教育長の職務専念義務の免除や原発事故の損害
補償の支払請求に応じない東京電力に対して、紛争解決センターにあっせんを求め
る議案、南山小中学校校舎大規模改修事業など23億5,061万2千円を追加する平成
26年度一般会計補正予算、総額169億2,000万円(前年度比6％減)の平成27年度一般
会計当初予算など46議案が上程されました。また、給食センター建替えの見直しを
求める陳情など2件の審査を行いました。

　Ｑ：横山前市長がなした北総鉄道補助金専決処分
　　　は、違法が確定した。今後の対応は。
　Ａ：地方自治法に基づき手続を進めて参ります。
　Ｑ：3月16日の期限までに損害賠償支払いがなされ
　　　ない場合にはどのように対応するのか。　
　Ａ：支払い訴訟を提起いたします。
　Ｑ：上告受理申立書によると、｢伊澤市長は1審から
　　　一貫して横山前市長とまともに連絡を取り合う　
　　　こともなく｣としているが、これは本当か。
　Ａ：そのつど連絡を取り合っていると聞いています。
　Ｑ：本人陳述の機会があったが、なぜ本人に確認
　　　することなくその機会を与えなかったのか。
　Ａ：｢弁護士の判断に任せます｣と言われました。
　
　　

　Ｑ：千葉県幹部職員(現在副知事)から｢専決処分を
　　　やれ｣と恫喝･強要を受けたとする際、同席して
　　　いた職員は。
　Ａ：副市長と総務部長(現在副市長)です。
　Ｑ：｢専決処分は可能であり、市長個人に対する賠償
　　　責任は生じない｣とした顧問弁護士の責任は。
　Ａ：責任はないと思っています。
　Ｑ：9月議会最終日に突如として補助金予算案を出す
　　　ことはいつどのように決まったのか。　
　Ａ：政策会議に諮ることなく、数日前に決められました。
　Ｑ：幹部職員は責任を感じないのか
　Ａ：複雑ですが、責任は前市長にあります。

　

　白井市産たけのこは、福島原発事故の影響から、
平成24年4月11日付で出荷制限となっていましたが、
26年4～5月に50ヵ所で行った検査では基準値を超え
るものは検出されず、今後も基準値を超える確立は
低いとして、27年1月22日付けで出荷制限が条件付
解除となりました。
　条件は以下の通りです。
１、市が出荷前に市内竹林3箇所で県の精密検査を実
　　施し、検査結果がすべて基準値(100ベクレル/㎏）
　　以下であること
２、市はたけのこを出荷しようとする竹林ごとに出荷
　　前検査を実施し、基準値以下であること
３、市は検査した竹林ごとの生産者台帳を作成し、
　　「出荷可能生産者証明書」を交付すること

　東京電力が福島第一原発事故による放射性物

質に要した費用の損害賠償請求に応じないため、

原子力損害賠償紛争解決センターに、あっせん

の申立てをする議決をしました。　

　平成25年度までの公共施設や住宅などの詳細測定

や除染作業費、除去土壌を保管している市役所車庫

の床補強工事費、幼稚園･保育園などの砂場砂入替え

事業費や職員の人件費など4億3,952万円が執行され

ていますが、このうち国･県からの補助金を除く2億

6,638万円を東電に請求しています。しかし、東電か

らの受取額はわずか1,013万円に過ぎません。そのた

め、紛争解決センターに残りの賠償金と、これまで

請求していなかった放射線対策室職員給与も併せた

3億2,134万円の申立てをすることになりました。

　2月22日に専決処分を違法とした裁判を控訴するための
補正予算が4月3日の臨時議会で可決されました。
　司法の判断に異議を唱え、市民にとってメリットの
ない弁護士費用をなぜ計上するのでしょうか？

　　平成24年度

（平成25年1月末現在)

★岩田のりゆきプロフィール★
　１９５４年 山口県生まれ
　　広島音楽高等学校声楽科卒業
　　昭和音楽短期大学声楽科卒業
　１９９５年 白井町転入
　　北総・公団鉄道運賃値下げを実現する会会長
　２０００年 白井町議会議員初当選
　　白井市議会産業民生常任委員会委員長
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　　白井市議会決算審査特別委員会委員長
　　白井市議会副議長等を歴任　現在４期目
　２０１１年 中央大学法学部通信教育課程入学 在学中
　　　

　白井市議会議員　岩田のりゆき
     ●白井市けやき台２－７－１－１０８
   　TEL/FAX：４９２－１０７５ 　直通：０９０－９１３８－６１８３
　    E-mai l ：m a i l @ i w a n o r i . n e t  

 http：// i w a n o r i . n e t

納付額

10.48%

47.14%

17.88%

納付件数

18.54% 

46.75% 

28.65% 

★岩田のりゆきプロフィール★
　１９５４年 山口県生まれ
　　広島音楽高等学校声楽科卒業
　　昭和音楽短期大学声楽科卒業
　１９９５年 白井町転入
　　北総・公団鉄道運賃値下げを実現する会会長
　２０００年 白井町議会議員初当選
　　白井市議会産業民生常任委員会委員長
　　白井市議会環境経済常任委員会委員長
　　白井市議会議会運営委員会委員長
　　白井市議会決算審査特別委員会委員長
　　白井市議会副議長等を歴任　現在４期目
　２０１１年 中央大学法学部通信教育課程入学 在学中
　　　


